



Presse Nationale

> Politique



Patrick Achi à sa prise de fonction hier : « Hamed Bakayoko restera dans la conscience collective comme un grand patriote et un immense serviteur de l'Etat »

Le Premier Ministre de Côte d'Ivoire, Patrick Achi, a officiellement pris fonction, hier. C'était au cours d'une cérémonie de transmission de dossiers de coordination de l'action gouvernementale, élaborés par le Cabinet du Premier Ministre, ainsi que ceux du Secrétariat général du gouvernement. Patrick Achi a indiqué que « l'action gouvernementale est une activité qui, tout en s'inspirant des acquis importants du passé, doit s'enrichir continuellement des exigences du moment. J'aborde donc les fonctions de Premier Ministre dans cet esprit d'approfondissement des chantiers ouverts, avec pour objectif majeur la mise en œuvre diligente et réussie du programme de société du Président de la République ». Il a rendu un vibrant hommage à feu Hamed Bakayoko, son prédécesseur à ce poste. « Le Premier Ministre Hamed Bakayoko restera dans la conscience collective comme un grand patriote et un immense serviteur de l'Etat, ne reculant jamais, regardant devant toujours, nous entraînant à ses côtés pour franchir tous les obstacles et faire grandir la Côte d'Ivoire », a-t-il fait savoir.



Élection à la présidence du Parlement, hier : Amadou Soumahoro réélu pour 5 ans

Le nouveau président de l'Assemblée nationale pour le prochain quinquennat est connu. Le président sortant de l'institution, Amadou Soumahoro, a été reconduit par la majorité des 249 députés siégeant, réunis à l'Assemblée nationale, hier mardi 30 mars 2021, pour la séance inaugurale de la session ordinaire de l'institution. Il a été réélu par ses pairs par 158 voix soit 63,97 % des suffrages. « Je voudrais remercier tous les députés, ceux qui ont porté leurs voix sur moi pour m'élire en tant que président de l'Assemblée nationale et l'ensemble des députés. Je remercie également toutes les personnalités qui ont pris de leur temps pour participer à cette séance. Vu que la rentrée parlementaire est dans deux jours, je voudrais réserver mon allocution pour cette circonstance », a déclaré Amadou Soumahoro.

> Economie



Activités commerciales en Côte d'Ivoire : la période des ventes soldes prorogée au 4 avril

Dans un communiqué du ministère du Commerce et de l'Industrie, il est indiqué que la date de clôture de la première phase de la période des ventes soldes en Côte d'Ivoire, initialement prévue pour le mercredi 31 mars 2021, est exceptionnellement reportée au dimanche 4 avril 2021. Le ministère justifie ce report par le désir de permettre aux commerçants et à la population ivoirienne « de réaliser de bonnes affaires en cette période de festivités pascales ». Ainsi les opérateurs économiques et les consommateurs pourront, en toute légalité, poursuivre les ventes soldes sur l'ensemble du territoire ivoirien.



Nouveau plan national de numérotation à 10 chiffres / Bilé Diéméléou, Dg de l'Artci : " A partir d'aujourd'hui 31 mars à 23h59, ce sera la fin des numéros à 8 chiffres "

Depuis le 31 janvier, la numérotation téléphonique ivoirienne est passée de 8 à 10 chiffres. Bilé Diéméléou, le directeur général de l'Autorité de régulation des services de télécommunications/TIC de Côte d'Ivoire (Artci), cheville ouvrière de cette opération réussie, a fait le bilan, dans une interview accordée au quotidien Fraternité Matin. A cette occasion, il a rappelé qu'« à partir d'aujourd'hui 31 mars à 23h59, ce sera la fin des numéros à 8 chiffres ».

> Société



Appui à la recherche et à l'innovation : le FONSTI lance un appel à projets pour un montant de 200 millions FCFA

Le Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (Fonsti) et le Centre de recherches pour le développement international (CRDI), ainsi que l'Initiative des organismes subventionnaires de la recherche scientifique (IOSRS) ont lancé conjointement, mardi 30 mars 2021, à Abidjan-Cocody, un appel à projets portant sur trois thématiques : Santé durable ; Liens entre l'industrie et les universités ; Utilisation de la biodiversité et des énergies renouvelables. Cet appel à projets pour un montant de 200 millions de FCFA, intervient dans le cadre du programme "Initiative des conseils subventionnaires pour la science" auquel le FONSTI participe. Le choix de ces thématiques répond à des besoins nationaux en matière de santé, de nutrition, de technologie, d'industrialisation, d'assainissement et de maintien du cadre de vie.



Éducation nationale : voici les dates des épreuves orales et écrites du CEPE, BEPC et du BAC

Le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a rendu publiques les dates des examens scolaires. S'agissant du Certificat d'études primaires élémentaires (CEPE), les épreuves écrites auront lieu le mardi 8 juin 2021. Suivront la proclamation des résultats le mardi 22 juin 2021. Pour l'examen du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et du test d'orientation en seconde, les épreuves orales et pratiques auront lieu du mercredi 9 juin au samedi 12 juin 2021. Les épreuves écrites sont prévues du lundi 14 juin au vendredi 18 juin 2021. La proclamation des résultats est annoncée pour le mardi 6 juillet 2021. En ce qui concerne le Baccalauréat (BAC), les épreuves orales du BAC technique débiteront le mardi 22 juin 2021 et prendront fin le vendredi 2 juillet 2021. Celles du BAC artistique se dérouleront du lundi 28 juin 2021 au vendredi 2 juillet 2021, et le BAC général du mardi 29 juin au vendredi 2 juillet. Les épreuves écrites du lundi 5 au vendredi 9 juillet 2021. Les résultats seront disponibles, le mardi 27 juillet 2021.



Gestion de la diaspora ivoirienne : le gouvernement se dote d'un site Internet

Les Ivoiriens de la diaspora disposent désormais d'un site Internet officiel sur lequel ils peuvent non seulement s'informer, mais aussi partager leurs préoccupations, et même s'enregistrer afin de permettre une meilleure gestion de leur cartographie par le gouvernement ivoirien. Le site, dont l'adresse est : www.diasporacotedivoire.com, a été présenté le 30 mars à l'hôtel Palm club, à Cocody, par le Comité national de télé-détection et d'information géographique en Côte d'Ivoire, le prestataire informatique. Initié par la direction générale des Ivoiriens de l'extérieur, ce projet a été financé par l'Organisation internationale pour les migrations (Oim). A l'occasion, Konaté Issiaka, directeur général des Ivoiriens de l'extérieur, a souligné que la mise en place de ce site s'inscrit dans le droit fil de la mise en œuvre de la politique du Chef de l'État Alassane Ouattara.

Vu sur le Net

> Politique



PAM : le nouveau représentant en Côte d'Ivoire présente sa lettre d'accréditation au ministre des Affaires étrangères

Le nouveau représentant et directeur pays du Programme alimentaire Mondiale (PAM) en Côte d'Ivoire, Ussama Osman, a présenté, le 25 mars 2021, sa lettre d'accréditation au ministre ivoirien des Affaires étrangères, Ally Coulibaly. Le ministre des Affaires étrangères a souhaité la bienvenue au nouveau diplomate onusien et l'a félicité pour sa nomination à ce haut poste de responsabilité. Il a exprimé sa gratitude au PAM pour tout ce que cette organisation fait en Côte d'Ivoire. Il en a profité pour informer le représentant que la Côte d'Ivoire a pu inscrire à l'agenda de l'Union africaine, « l'année 2022 comme l'année de la nutrition en Afrique ».

> Société



Coronavirus : 120 nouveaux cas enregistrés, 547 nouveaux guéris et 3 nouveaux décès ce mardi

Selon le communiqué du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, 120 nouveaux cas de la maladie à coronavirus ont été enregistrés, ce mardi 30 mars 2021, contre 547 nouveaux guéris et 3 nouveaux décès portant à 242 le nombre de patients emportés par cette pandémie. A la date du 30 mars 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 43 542 cas confirmés dont 39 842 personnes guéries, 242 décès et 3 458 cas actifs. Le 29 mars, 2 979 personnes ont été vaccinées avec un total de 37 367 personnes vaccinées contre la Covid-19 du 1er au 29 mars. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, invite les

populations cible à se faire vacciner. Le vaccin contre la Covid-19 est gratuit.



Sécurité : une délégation CEDEAO, Union européenne et Interpol à la Direction générale de la Police

Une délégation de la CEDEAO, de l'Union européenne et d'Interpol a effectué une visite, le lundi 29 mars 2021, à la direction générale de la Police, à Abidjan-Plateau. Cette visite s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Système d'Information policière pour l'Afrique de l'Ouest (SIPAO/WAPIS) et du Centre de Traitement des Informations policières (DACORE). La délégation est venue encourager les autorités ivoiriennes à l'effet d'accélérer la mise en œuvre du projet (SIPAO/WAPIS). Elle a invité le gouvernement à procéder à la signature de deux décrets portant création du Comité de Pilotage du SIPAO/ WAPIS et du DACORE et d'un protocole d'accord entre le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité et OIPC-INTERPOL.

Agence de Presse

> Société



Covid-19 : le gouvernement lance un appel à la vigilance durant la période de Pâques

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a appelé à la vigilance durant la période de la fête de Pâques afin que la sécurité sanitaire soit de mise dans les églises, dans les villages lors du point de la situation de la Covid-19 du 29 mars 2021, à Abidjan. Au nom du ministre de la Santé, sa conseillère technique, Dr Édith Kouassy, a recommandé aux populations de se réapproprier les mesures barrières et d'adhérer aussi à la vaccination en cours dont la cible a été élargie avec l'éligibilité des 18 ans et plus à la campagne actuelle.

> Sport



Eliminatoire CAN 2022 : les Eléphants prennent le meilleur sur les Walya d'Ethiopie

Les éléphants de Côte d'Ivoire ont pris le meilleur sur les antilopes Walya d'Ethiopie (3-1), mardi 30 mars 2021, au Stade Olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, à Abidjan, lors de la 6e et dernière journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2022. La Côte d'Ivoire termine leader de la poule K avec 13 points devant l'Ethiopie (9 pts) qui se qualifie au détriment du Madagascar (8 pts).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.